

初めての体育祭、終了!

～たくさんのお話を学び、成長できました～

●中学校で初めての体育祭が終わりました。

終わってみれば、1日順延になったものの、気候に関しては、暑くもなく、日差しも強くなく、理想的でした。

●競技が始まると、個人競技でも団体競技でも、つねに全力プレーをする1年生の姿がありました。真剣勝負をしながら、お互いをたたえ、応援する姿は見ているだけでも気持ちのいいものでした。

結果は、表のとおりでしたが、きっと1年生全員の心の中は充実感で満たされたことでしょう。忘れてはいけないのは、そうした姿を先輩たちがしっかりと見せてくれたことです。良き伝統が伝わっているのです。そして、来年以降、皆さんが後輩に伝えていくことになるのです。

係の仕事もよくがんばりました。体育委員の皆さんを筆頭に、専門委員会の皆さん、学級旗作りをがんばった人など、それぞれの持ち場で、汗をかき、走り回りながら

総合成績

1位 2組

2位 6組

3位 1組



自分の役割をまっとうすることができました。「おもて」で見せる全力プレーと、「裏方」としての仕事の2つの車輪がうまく回転したからこそ、成功したのです。今回の体育祭は、1年生の皆さんに、たくさんのお話を教えてくれました。また来年、がんばりましょう。

●保護者の皆様も、ご来校の上、たくさんのお声援を送っていただきました。ありがとうございました。多くのご協力に感謝申し上げます。

【中心になってがんばってくれた体育委員の皆さん】

1組	2組	3組	4組	5組	6組

